

[News](#)

News: Amtszeitverlängerungen bei Rat und Vorstand der Juist-Stiftung

Beigetragen von JNN am 01. Jul 2024 - 22:37 Uhr

Die Arbeit der selbstlos tätigen Juister Bürgerstiftung wird im wesentlichen von den zur Zeit fünf Vorstandsmitgliedern geleistet. Sie sind vom Stiftungsrat jeweils für eine Amtszeit von fünf Jahren gewählt. Auch die Arbeit des Vorstands wird vom Stiftungsrat kontrolliert, der momentan zwölf Mitglieder hat. Dabei steht vor allem die Einhaltung der Stiftungszwecke im Vordergrund. Mindestens einmal im Halbjahr findet entsprechend laut Satzung eine Sitzung des Rates statt.

Bei der ersten Stiftungsrats-Sitzung in diesem Jahr gedachte der Rat unter Vorsitz von Carsten Poppinga mit Bedauern des verstorbenen früheren Ratsmitglieds Hans Kolde. Dann standen Wahlen auf der Tagesordnung, denn für eine Reihe von langjährigen Gremienmitgliedern war die Amtszeit ausgelaufen. Wieder im Amt als Ratsmitglied bestätigt wurden Gerrit Schlawitz, Thomas Koch, Ted van Melick und Kerstin Schmidt-Hagenow für die nächsten drei Jahre. Anschließend wurde einstimmig die Mitgliedschaft von Franz Tiemann und Arne Janßen im Vorstand satzungsgemäß für weitere fünf Jahre verlängert.

Nach den Wahl-Tagesordnungspunkten kamen die Vorstandsmitglieder zur Sitzung hinzu. Die Vorstandsvorsitzende Inka Extra informierte über die bisherigen Aktionen der Stiftung in den ersten Monaten des Jahres. Bei der Darstellung des aktuellen Stands des Stiftungsvermögens hob Inka Extra hervor: „Für die Arbeit einer Bürgerstiftung ist die Hilfe durch Zeitstiftungen ebenso wichtig wie die Sicherung des Stiftungskapitals.“ Sie wies deshalb darauf hin, dass heutzutage ganz einfache Möglichkeiten der finanziellen Unterstützung genutzt werden können. Neben der Überweisung sei das auch die Online-Spende über PayPal.

Die Vorstandsvorsitzende gab auch einen Ausblick auf die Aktionen in den nächsten Monaten und beendete ihren Bericht mit dem Hinweis auf den „Tag der Musik“ am 6. Oktober 2024, bei dem wieder viele Juister Vereine ihr Können zeigen und die Juist-Stiftung gemäß dem Motto „Wir für Juist!“ unterstützen.

Unser Foto zeigt den Vorstand und Stiftungsrat. Oberste Reihe (v.l.n.r.) Carsten Poppinga, Gerrit Schlawitz, Jens Heyken, Martina Bone, Uda Haars, Georg Lang. Untere Reihe (v.l.n.r.) Franz Tiemann, Kerstin Schmidt-Hagenow, Inka Extra, Thomas Koch, Arne Janssen und Ted van Melick.

TEXT UND FOTO: JUIST-STIFTUNG

Article pictures

